La Razén

1-14



## CLAUDIA SOBRE CUAU: "NO VAMOS A ENCUBRIR A NADIE"

QUE se hagan todas las investigaciones, señala Sheinbaum; critica a exfiscal Uriel Carmona por abrir carpetas antes de irse. pág. 14

VA exgobernador por contrademanda; anuncia legislación para defender a hombres: mañana inicia proceso por solicitud de desafuero.

QUE SE INVESTIGUE; ¿pero no les parece extraño que después de 7 años de haber estado (en la Fiscalía)... 4 días antes, salen un montón de carpetas de investigación contra el exgobernador?"

CLAUDIA SHEINBAUM, Presidenta de México

Pero pide ocuparse también del exfiscal de Morelos

## Nosotros "no vamos a encubrir a nadie", dice CSP respecto a Cuau

LA PRESIDENTA plantea que "se hagan las investigaciones en todos los casos"; prevén iniciar procedimiento de desafuero mañana; el exgobernador anuncia contrademanda

Por Ulises Soriano, Alan Gallegos y Claudia Arellano

l referirse a la acusación por tentativa de violación por la que se pidió el desafuero del exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, la Presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que no se encubrirá a nadie, pero también pidió poner atención al caso del exfiscal de esa entidad, Uriel Carmona Gándara, a quien responsabilizó de encubrir feminicidios.

Durante su conferencia matutina de aver, Sheinbaum Pardo apuntó: "Por el tema del gobernador o el exgobernador Cuauhtémoc Blanco, nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan siempre las investigaciones en todos los casos. cualquier cosa, ahí está la Fiscalía General de la República y las fiscalías estatales".

Diputados aprobaron el cese del fiscal

de Morelos

Agregó: "Pero sí me llama la atención la defensa al fiscal de Morelos o me llama la atención que el fiscal de Morelos, después de haber estado seis años o siete años... los cuatro últimos días, entonces, no sé cuántas carpetas de investigación (abrió) contra el exgobernador".

La mandataria insistió: "Que se investigue; ¿pero no les parece extraño que después de siete años de haber estado... cuatro días antes, cuando ya sabía que lo iban a desaforar por el caso de un feminicidio que él ocultó, de pronto salen un montón de carpetas de investigación contra el exgobernador?, ahí nomás lo dejo sobre la mesa, porque no vi que se investigue; no, debe investigarse siempre".

Claudia Sheinbaum dijo también: "¿No les parece raro?, ahora toda la comentocracia a favor del fiscal de Morelos, ah, pero eso sí, cuando se habla de los derechos de las mujeres también están a favor de los derechos de las mujeres, pero cuando un fiscal encubre feminicidios y es desaforado por esa razón, entonces no se habla de eso, ¿por qué no hablan de eso?, pregunto, vale la pena".

Por su parte, el presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados, Hugo Eric Flores Cervantes, señaló que la Secretaría General de San Lázaro ya turnó a la Sección Instructora la soli-



NIDIA FABIOLA denunció que en diciembre del 2023, el entonces gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, la intentó violar en un recinto oficial.

La Razén

1-14

**FECHA** 

11/02/2025

SECCIÓN

**LEGISLATIVO** 



citud de desafuero que el pasado jueves presentó la Fiscalía de Morelos.

Comentó que mañana por la tarde se tendrá conocimiento del asunto y a partir de entonces se tendrán 60 días naturales para desahogar todo el procedimiento.

En entrevista radiofónica, indicó: "Es todo un proceso, no es sencillo, lo vamos a hacer sin prisa, pero sin pausa, tenemos que revisar toda la documentación y las actuaciones que hizo el Ministerio Público que, por cierto, es quien firma esta solicitud de desafuero, no fue el fiscal".

Flores Cervantes añadió que durante los dos meses que dura el proceso se citará a las dos partes, tanto a la Fiscalía de Morelos como al diputado, de lo cual se estará informando, "para que no haya silencio en este tiempo".

En tanto, Cuauhtémoc Blanco anunció que presentará una contrademanda dirigida al exfiscal Uriel Carmona, además de que impulsará una iniciativa "para defender a los hombres que viven acusaciones falsas de abuso sexual".

El también exfutbolista expresó: "Yo tengo dos niñas, tengo una madre, realmente de lo que se me acusa es totalmente mentira, voy a seguir luchando, porque eso le puede pasar a cualquiera de ustedes; entonces, también hay que meter alguna iniciativa para defendernos los hombres".

En entrevista colectiva realizada en San Lázaro, agregó: "Vamos a contrademandar, porque no me voy a quedar callado; y al final de cuentas, y les digo de una vez, no es mi media hermana, no tiene nada que ver conmigo".

Blanco Bravo dijo saber "quién está detrás de la señorita, y me tengo que de-

fender, como me he defendido desde que empecé en la política y sé que así es la política, Hay guerra sucia, pero siempre, gracias a Dios, he tenido una fortaleza que no me dobla y voy a seguir luchando".

Enfatizó: "Aquí estoy y voy a seguir demostrando mi inocencia, y vuelvo a repetir, aunque les duela mucho, yo sé que a muchos les duele que yo esté aquí, porque les estoy estorbando, pero no me van a bajar, voy a demostrar y llegar a las últimas consecuencias".

Por la mañana, Nidia Fabiola Blanco. media hermana de Cuauhtémoc Blanco Bravo, dijo que confía en el nuevo fiscal de Morelos, Édgar Maldonado Ceballos, para que se le dé seguimiento a su denuncia por tentativa de violación por parte de su consanguíneo.

En entrevista con la periodista Azucena Uresti, en Radio Fórmula, Nidia Fabiola reiteró que el entonces mandatario la intentó agredir sexualmente en el interior de la Casa de Gobierno de Morelos en diciembre del 2023.

Respecto a la negación de algún parentesco con ella que hiciera desde el pasado viernes y que ayer reiteró Cuauhtémoc Blanco, la denunciante entregó a la periodista un acta de nacimiento, en donde se acredita que es hija de Faustino Blanco, padre del exfutbolista.

"Volvemos a lo mismo, no sé para qué dijo que no somos hermanos, el delito no es menor, aunque eso fuera cierto, y sigue mintiendo, yo ya me esperaba este tipo de cosas, por las amenazas de que me decían que me iban a ser cosas malas", dijo.

RETAN A INSTANCIA. En tanto, Noemí Berenice Luna Ayala, vicecoordinadora de la bancada del PAN en San Lázaro, retó a la Sección Instructora a demostrar que Morena -partido que tiene mayoría en esta instancia- no encubre a nadie y a que asuma el primer compromiso que se le presenta, con el caso de Cuauhtémoc Blanco.

Señaló que para investigar al exmandatario hay que desaforarlo y, así como Morena destituyó en horas al ahora exfiscal de Morelos Uriel Carmona, ahora toca a la Sección Instructora apegarse a derecho y no dar paso a un caso más de impunidad.

Su compañero de bancada, Daniel Chimal García, se pronunció por un "no a la impunidad y no al tradicional carpetazo en temas sensibles para la Federación, como son sus militantes embarrados en escándalos de índole mediático".

Chimal García cuestionó: "¿En dónde está aquel discurso de que llegaron todas?; es notorio que las mujeres mexicanas deben ser parte de la militancia de la 4T para ser atendidas por una justicia imparcial".

El representante popular solicitó al Gobierno federal que se avance "en las investigaciones contra políticos con historial negro, en vez de darles fuero".

Por otro lado, el coordinador de la bancada de Morena en el Congreso de Morelos, Rafael Reyes Reyes, pidió que se haga justicia en este caso y que se lleven a cabo conforme a derecho las investigaciones.

"A nombre del Grupo Parlamentario de Morena nunca vamos a estar de lado de la injusticia, siempre procuraremos que la legalidad sea el modo permanente de vivir", expresó.

**AQUÍ ESTOY** y voy a seguir demostrando mi inocencia, y vuelvo a repetir, aunque les duela mucho, yo sé que a muchos les duele que yo esté aquí, porque les estoy estorbando, pero no me van a bajar, voy a demostrar y llegar a las últimas consecuencias".

## CUAUHTÉMOC

BLANCO Exgobernador de Morelos



**ELEXGOBERNA-**DOR de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, durante la conferencia de prensa ofrecida el viernes.